

Donnerstag, 24. Februar 2022, Mündener Allgemeine / Lokales

Kanalsanierung im Schedetal hat begonnen

Vorbereitungen seit Anfang Februar



Entlang des Baches Schede soll die Abwasserleitung saniert werden. Foto: Jürgen Spiegler/NH

Hann. Münden – Im Schedetal zwischen Volkmarshausen und Mienhausen wird seit Beginn des Monats die Sanierung der Abwasserleitung vorbereitet. Die 2500 Meter unterirdische Leitung ist bereits 60 Jahre alt und muss laut dem Betrieb Stadtentwässerung dringend erneuert werden.

Dafür sind 2,1 Millionen Euro eingeplant. Weil sich die Leitung in „ökologisch wertvollen Bereichen“ befindet, soll sie nicht aufgebagert und ersetzt werden, sondern eine neue Leitung durch die bestehende gezogen werden (wir berichteten).

Derzeit werde die Baustelle eingerichtet, wie Joachim Spiegler auf Nachfrage berichtet. Wie angekündigt, war dafür die Fällung von

rund 40 Bäumen nötig, die bereits abgeschlossen sei. Derzeit würden Baggermatrasen verlegt, das Zusammenschweißen neuer Kanalrohre, das Ausbaggern von Kopflöchern und mehr vorbereitet.

Das Einpressen des neuen Kanals in den alten Kanal werde erst in einigen Wochen stattfinden. kim